

## Comenzó primer periodo de matrículas de postgrado en la Universidad Austral

● El Departamento de Servicios Financieros Estudiantiles y la Dirección de Estudios de Postgrado de la Universidad Austral de Chile informó que el proceso de matrícula para estudiantes nuevos y antiguos de postgrado se realizará vía online. Es así como el primer periodo de matrícula se extenderá hasta el 21 de marzo, mientras que el inicio de actividades para estudiantes nuevos y antiguos será entre el 21 de marzo y el 7 de abril de 2025.

Las actividades académicas es-

tán previstas para su realización de manera presencial, a excepción de aquellos programas específicos que se dictan en modalidad a distancia.

“Mediante su nueva Política de Postgrado, la UACH reafirma su misión de desarrollo y mejora continua de sus programas”, señalaron desde la UACH, agregando que “este compromiso ha permitido la creación de 19 nuevos programas en 2024, que incluyen diplomados, magísteres y doctorados, con énfasis profesional y académico”. 